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En plus Vinyz il faut qu'il se mette au jus ....
Ernest n'est plus le président depuis  peut être un an 

il s'agit d'une femme, faudrait l'inviter sur le forum pour augmenter la représentation féminine du
forum

Barhat, fais nous un exemple svp

pour ma part :

je suis pas de Bretagne
je fais souvent des fautes de grammaire
j'aime bien Gratilog
et je suis souriant 

C'est ça ?
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